
Sitzung des Gemeinderats Gesees am 11. Juli 2023 

Anwesend:  

1. Bgm. Harald Feulner, Benedikt Freiberger,  
Thorsten Fritsche, Thomas Goldfuß, Sascha Hacker, 
Claus Hofmann, Stefan Küfner, Georg Nützel,  
Anna-Kathrin Popp, Lisa Reuschel, Sylvia Schatz-Seidel, 
Sebastian Seidel, Martin Vießmann 

Energiewende auf kommunaler Ebene;  
Bezuschussung von Balkonkraftwerken 

Gemeinderat Hofmann hatte beantragt, dass die Gemein-
de Gesees sogenannte Balkonkraftwerke bezuschussen 
sollte. Die Gemeinde könne so einen Beitrag zur Energie-
wende auf kommunaler Ebene leisten, so seine Antrags-
begründung. Eine Refinanzierung der Zuschüsse könnte 
aus dem Fonds für Klimaschutz und Nachhaltige Entwick-
lung der Europäischen Metropolregion Nürnberg e.V. er-
folgen; einen entsprechenden Förderantrag hatte er bereits 
vorbereitet.  

Nach längerer Diskussion wurde der Antrag mit 5:8 Stim-
men abgelehnt. 

Verschiedenes 

Nutzung des Feuerwehrhauses durch andere Vereine 

In der Besprechung zur Nutzung des neuen Feuerwehge-
rätehauses wurde festgelegt, dass alle Veranstaltungen, 
die bisher im Gemeindehaus stattgefunden haben, von 
Montag bis Mittwoch im Feuerwehrgerätehaus durchge-
führt werden können.  

Spielplatz Lilienweg 
Gemeinderat Vießmann erkundigte sich nach dem Stand 
der Arbeiten am Spielplatz Lilienweg.  
Bgm. Feulner begründete den derzeitigen Stillstand damit, 
dass die Bauhofmitarbeiter mit anderen dringenden Arbei-
ten beschäftigt sind.  


